



*"2015. AÑO DEL BICENTENARIO LUCTUOSO DE JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN."*

## RECONOCE PABLO BEDOLLA COORDINACIÓN DE LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL MEXIBÚS II

\*Este lunes 12 de enero, el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y el gobernador mexiquense, Eruviel Ávila, darán el banderazo de inicio de operaciones de este sistema de transporte

\*De las 42 estaciones que correrán desde Ecatepec hasta Tultitlán, 16 están en este municipio

El presidente municipal, Pablo Bedolla, reconoció la coordinación y el trabajo entre los tres niveles de gobierno para llevar a cabo obras de infraestructura vial y movilidad urbana como la construcción del Mexibús II que será puesto en operación este lunes y que tendrá capacidad para transportar 185 mil pasajeros al día.

"El Presidente Enrique Peña y el gobernador Eruviel Ávila conocen bien las necesidades de esta zona del estado y ahora vemos los resultados de lo que es trabajar en equipo.

Además, estamos muy contentos porque nos han comentado que el Mexibús II contará también con transporte rosa y que los primeros días será totalmente gratuito", señaló el alcalde.

Asimismo destacó que con la puesta en operación de este sistema de transporte se reducirá el tiempo de traslado de quienes viajan a sus escuelas o centros de trabajo, desde Ecatepec hasta el municipio de Tultitlán, pasando por Coacalco y Cuautitlán Izcalli.

Indicó que también beneficiará a más de dos millones de mexiquenses de la zona, quienes mejorarán su calidad de vida al contar con mejores y rápidas opciones de movilidad y productividad.

La Línea 2 del Mexibús cuenta con 42 estaciones, 16 de las cuales se encuentran en el municipio de Ecatepec, a lo largo de 5 kilómetros sobre la Avenida 1ro. de Mayo, Avenida Revolución (30-30) y la José López Portillo; este sistema se suma a la Línea I del Mexibús que corre de Ciudad Azteca a Tecámac y transporta actualmente a 160 mil usuarios diarios.

